Hans-Peter Burghof

Deutschland

Derzeit:

 Seit 2003 Professor an der Universität Hohenheim für das Fach Betriebswirtschaftslehre, insbesondere Bankbetriebslehre.

Frühere Tätigkeiten:

- Im Jahr2012 war er Gastwissenschaftler an der Universität Ottawa und 2015 an der Universität Venedig.
- 2003 erfolgte seine Ernennung zum Universitätsprofessor an der Universität Hohenheim für das Fach Betriebswirtschaftslehre, insbesondere Bankwirtschaft und Finanzdienstleistungen.
- 2002 bis 2003 hatte er einen Lehrauftrag bzw. eine Lehrstuhlvertretung an der Johannes-Gutenberg-Universität Mainz für das Fach Betriebswirtschaftslehre, insbesondere Bankbetriebslehre.
- Von 1993 bis 2002 arbeitete Hans-Peter Burghof als wissenschaftlicher Mitarbeiter bzw. wissenschaftlicher Assistent am Seminar für Kapitalmarktforschung und Finanzierung an der Ludwig-Maximilians-Universität München.

Ausbildung:

- 2003: Ernennung zum Universitätsprofessor
- 2002: Habilitation an der Ludwig-Maximilians-Universität München
- 1993-1998: Promotionsstudium der Betriebswirtschaftslehre an der Ludwig-Maximilians-Universität München, Promotion zum Doctor oeconomiae publicae
- 1988-1993: Studium der Volkswirtschaftslehre an der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn
- 1984-1988: Ausbildung zum Bankkaufmann und Berufstätigkeit bei der Kreissparkasse Neuwied